

LUNES, 21 DE SEPTIEMBRE DE 1936.

UNION RADIO.- De concede la vuelta a activo al Teniente retirado Francisco Galán. Nombramiento de Embajador de los Estados Unidos a Fernando de los Ríos. Admitiendo la dimisión que de su cargo de Embajador de Francia ha presentado Albornoz y nombrando para sustituirle a Araquistain. Se procede a admitir la dimisión del cargo del Consejero del Banco de España al Catedrático y ex Ministro Viñuales. Continúan las cesantías en los Ministerios de Obras Públicas, Agricultura e Instrucción Pública. Así mismo se procede a declarar cesantes a algunos notarios. En Barcelona se han detenido a numerosos fascistas que intentaban pasar a Francia. En Marsella se ha realizado un mitin de elementos avanzados en apoyo de los Frentes populares francés y español. Se ha estrenado un drama titulado el Cuartel de la Montaña del que es autor Balbontín. Se ha celebrado un festival en honor de Mangada al que asistieron Azaña y los Ministros. Llamamiento urgente para que hagan su presentación en el Cuartel General de las Milicias a los milicianos del Batallón Contes y los milicianos catalanes. Asimismo se hace un llamamiento general a todos los milicianos armados en Franco Rodríguez y los que no lo estén en el Cuartel de la Montaña. El Noticiario del Lunes publica una editorial en la que dice que el resultado depende de la disciplina y de la unión y parece deducirse del contexto del artículo que ambas cosas faltan en el campo de nuestros enemigos. El mismo periódico publica unas declaraciones del Ministro comunista Uribe de las que entresacamos los textos que siguen, a los que no necesitamos hacer comentarios, pues las muchas repeticiones sobre el asunto prueban la extensión y la pertinencia del mal: LOS FUSILES EN EL FRENTE PUES SE GARANTIZA LA OBRA EN LA RETAGUARDIA. LAS ARMAS NO SON OBJETO DE EXHIBICION, NO OBSTENTARLAS EN PUBLICO. POR LAS CALLES SE PASEAN DEMASIADAS ARMAS. LAS ARMAS AL FRENTE. En Teruel, Caspe, Pina y Osera, Huesca, Córdoba, Sigüenza y Medinaceli y la Sierra ha habido actividad bélica con los comentarios de siempre. En muchos de estos puntos reconoce la emisora que esas actividades son de nuestras fuerzas amigas. En



el sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda acusa en la emisión de la mañana actividad de aviación y por la noche manifestó la emisora que en este sector habíamos tomado nosotros la iniciativa de un combate reconociendo su dureza y sin que se apunte ningún éxito ni en cuanto a conquista de terreno, ni en la captura de prisioneros ni el adueñamiento de material de guerra. Esta noticia confirma la que dimos ayer de haberse iniciado las operaciones sobre Toledo, y el hecho de no consignar el punto en que ha tenido lugar, puede ser prueba de que no convenga al Gobierno de Madrid reconocer el avance de las fuerzas de Yagüe.

RADIO ITALIA.- Como domingo no radió esta emisora.

RADIO CLUB PORTUGUES.- El General Mola ha lanzado a las milicias que pretenden defender Bilbao un ultimátum para la rendición. En él se fija la fecha del 25, está redactado en términos favorables para las fuerzas y refugiados y se hace responsables los jefes. Aprovecha el estado de división que existe en el interior de la ciudad donde hay gentes partidarias de la rendición. Hasta el 25, pues, no serán atacadas ni Bilbao ni Santander, pero todas las carreteras que conducen a Bilbao están en nuestro poder. La lucha de nacionalistas vascos y anarquistas en el interior de Bilbao es completamente favorable a nuestra causa.

En Málaga el estado de la capital acusa una situación de anarquía: cuando Varela entre en la Ciudad tendrá que hacer justicia de las horribles tropelías cometidas por los rojos.

Las columnas de Yagüe y Monasterio, operan entre Navalperal y Maqueda y se aproximan a la carretera de Toledo de la que muy pronto serán dueños -dice la lucutora. Y sigue: todos los que me escuchan saben la importancia de esa carretera, y nos encontramos en una situación análoga a la que precedió a la toma de Guadalupe, Oropesa y Talavera. Este es resumen de una captación interrumpida e interferida constantemente y suponemos que estas perturbaciones son debidas a los intentos del Gobierno de Madrid de que no se conoz-

ca la verdadera situación completamente favorable para nuestra causa. A continuación damos unas cuantas noticias de los resultados favorables de una operación en el sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda, -no podemos precisar el sitio- y barruntamos que tuviera relación con la operación que como consecuencia de nuestra iniciativa daba la información de Unión Radio - que insertamos en el presente número, sin que esto podamos asegurarlo. Se decía: Que el enemigo fué arrollado por el ataque de las fuerzas dejando en el campo cadáveres y armamento diseminados en extensa zona: se hicieron prisioneros a un capitán, dos tenientes, 3 Sargentos y 30 soldados, pasándose a nuestras filas 36 guardias civiles que contaron horrores cometidos por los rojos.

INFORMACION ALCAZAREÑA

450 chupinazos de 15.5 cm. Trabajos de organización de servicios. Salidas para la limpieza de enemigos en el zig-zag. Vida dura, llena de abnegaciones al servicio de esta nuestra España que todo lo merece, todo ello dentro del tono general que va siendo habitual entre las personas que defendemos estas gloriosas ruínas, de las que dentro de poco saldremos triunfantes con la satisfacción de nuestro deber cumplido. ¡Arriba la esperanza para la que tantos elementos de apoyo nos dan los sucesos transcurridos hasta aquí en que tan claramente se ha visto la mano de la Providencia y también cada vez que sea mayor la caridad entre nuestro trato mutuo para hacer más llevadera la vida en común! Las noticias de hoy confirmadoras de haberse emprendido una ofensiva en el sector de operaciones de las columnas que vienen hacia nosotros, la actividad aérea de ayer de la que fuimos testigos y la mayor presión artillera hecha sobre nosotros son pruebas evidentes de que la presión que sufrimos es función de la que sufren ellos por nuestras columnas en sus avances.

La Comandancia Militar ordena que todos cuantos dispongan de algún pico o pala, debe entregarlo con la mayor urgencia en el depósito de armamento.

En poder de las buenísimas hermanas de la Caridad se encuentra una Cartera con papeles y dinero que entregarán a la persona que acredite ser su dueño.

La mala captación que se hizo de la emisora portuguesa y por ser Domingo el no haber radiado Italia, hace que no sea muy extensa la información de este número.

VISADO POR LA CENSURA

ANUNCIOS

PERDIDA de un monedero de cuero, con 9,50 pts., con una vista de Toledo en la cubierta. Propiedad del Guardia Civil Ignacio Molero Ruiz de la 3ª Compª

PERDIDA de una americana y una cartera con documentos, al paisano JULIO ROMERO, desaparecidas al desocupar la actual Enfermería. Se ruega la entrega en esta Redacción o al interesado.

PERDIDA de un rosario en su rosacaria de cuero. Entregarlo en esta Redacción.

PERDIDA de una cartera con unas gafas y una stilográfica y documentos. Entregarlo en esta Redacción.

HALLAZGO de una correa de Guardia Civil con 3 llaves medianas y 4 pequeñas, entregadas en esta Redacción por el G.C. Esteban Uceda de la 2ª Compañía.

HALLAZGO de unas gafas con armadura de acero y cristal izquierdo para ojo con defecto. Recogerlas en nuestra Redacción.

PERDIDA de un llavero con 3 llaves pequeñas al Guardia Juan Recio Merchán. Entregarlas al interesado o en la Redacción.

PERDIDA. Recordamos la de un zapaticito de goma, azul, de gran utilidad por tener su propietario sólo dos añitos.